

令和6年10月8日(火)

校長室より⑦⑧



こんにちは。

校門に立つときに持つ旗を新しいものに変えました。さっそく気付いてくれた子もいて、「校長先生、旗が変わったね。なんて書いてあるの？」と声をかけてもらいました。前々から、オリジナル(自分で考えた色や言葉)の旗を作りたいかったので、インターネットで業者を探して、なるべく早くなるべく安く作ってもらえる会社をお願いしました。色は決まっていたのですが、どんな言葉を書くかで悩みました。そして、いくつかの候補の中から道路を走る車や自転車じてんしゃを運転する人にも、横断歩道おうだんほどうを渡る三咲っ子にもわかりやすい「命はひとつ」にしました。この世にたったひとつしかない命です。大切にしましょう。



のびっ子タイムに雨が降ってきたので校舎内をまわると、廊下ろうかのあちらこちらで計画委員さんが「ろう下は歩こう」と書かれたプラカードを持って立っていました。廊下を走って足を滑らせたり、出会い頭あひてでぶつかったりして転ぶと、思いもよらない大けがにつながります。私がこれまでいた学校では、床に頭を強く打ちつけて救急車を呼んだこともありました。



自分がけがをしても、ぶつかった相手にけがをさせてしまっても、つらいことまもに変わりはありません。廊下を歩くときのルールをきちんと守りましょう。